

30ème anniversaire du décès de saint Josémaria

Pour commémorer le 30ème anniversaire de la mort du fondateur de l'Opus Dei, le 26 juin 1975, des messes ont été célébrées dans le monde entier. La page web de saint Josémaria donne de plus amples informations.

06/07/2005

Mgr Xavier Echevarria, prélat de l'Opus Dei, a célébré une messe en

l'honneur de saint Josémaria, le samedi 25 juin, dans la basilique saint Eugène, à Rome. Au cours de l'homélie, Mgr Echevarria a rappelé que « La fête d'aujourd'hui se détache encore plus du fait d'être insérée dans le courant de l'Année de l'Eucharistie, dernière grande initiative pastorale du serviteur de Dieu Jean-Paul II. Son départ à la maison du Ciel qui a secoué il y a deux mois le monde entier est encore un souvenir tout récent. ».

Vous trouverez l'homélie dans son intégralité sur
www.josemariaescriva.info (lien en haut, à droite)

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/30eme-anniversaire-du-deces-de-saint-josemaria/> (08/02/2026)